

Folio 182

Mi nombre es Sofía Hernández. Busco a mi hijo Juan Carlos Ortiz Hernández, él desapareció el 14 de noviembre del 2016 en la colonia GEO Villa del Sol. Yo acudí a la Fiscalía a poner mi denuncia, pero pues la Fiscalía realmente no hace mucho. Y pues no sé, yo trataría de buscar ayuda por otras partes pues para saber qué es, qué ha pasado con mi hijo. Con las leyes no hay ningún apoyo. Está uno sólo, no orientan a uno a nada. Uno va a querer saber y nada más. Le hacen a uno dar vueltas y lo mandan para un lado, y lo mandan para otro. Y no hay ningún apoyo la verdad.